



La destruction du parc Bettencourt est-elle programmée ? L'agenda 21 de la ville protégera t'il enfin le parc Bettencourt ?

Dans le Bezons infos de février 2013 il est écrit qu'une des actions choisies pour l'Agenda 21 sera :
« ...pour les espaces verts, renforcer la plantation d'arbres dans l'espace privé et public, ... »
Or que constatons-nous ?

La situation est alarmante à Bezons, une grande partie du patrimoine arboré de la ville a déjà disparu depuis la fin de l'année 2010 : abattage des 60 arbres du square Grimau, destruction du dispensaire et des arbres centenaires qui l'entouraient, suppression des arbres dans les cours des écoles suite à des rénovations (Ecole Langevin), élimination des arbres autour de la cité Carasso et de la mairie, etc.

Les bezonnais savent qu'il y aura une ZAC appelée Cœur de Ville, mais ils ne peuvent lire aucun descriptif ni plan précis et il n'y a officiellement aucune enquête publique à l'horizon.

Dans le Bezons Info de décembre 2010 il est écrit que « le parc Bettencourt serait le premier élément à disparaître pour libérer l'espace nécessaire ».

Plus inquiétant encore : pourquoi le parc Bettencourt, « espace boisé classé » par l'ancien maire de Bezons a-t-il été déclassé en 2009 ?

Il n'existe à Bezons aucune trame verte ou écologique, et pourtant la demande d'espaces verts est toujours croissante !

Les bezonnais sont attachés à ce parc, celui où ils ont grandi, joué, ..

Les citoyens ont besoin d'espaces verts en centre ville, le parc Bettencourt est le dernier espace vert au centre de Bezons. Il faut préserver un relais de nature au cœur de la ville où les animaux peuvent s'abriter, se nourrir, se reproduire. Les parcs ont aussi une fonction régulatrice du climat : ils contribuent à limiter la formation d'îlots de chaleur dans les zones très urbanisées.

Dans le parc, il faut favoriser une diversité de milieux, créer des mares, étendre les prairies fleuries et les boisements, poser des nichoirs, créer des parcours pédagogiques pour les enfants.

Il est indispensable que l'Agenda 21 de la ville prévoie de moderniser et pas de dépecer le parc Bettencourt. Les bezonnais doivent s'informer : posez des questions aux élus à propos de l'avenir du parc, lisez le document complet sur notre site internet et informez-nous du suivi.

**Une résistance citoyenne en faveur de l'environnement
s'impose à Bezons !**

